

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE HULL

COUR SUPÉRIEURE
(Recours Collectif)

N°: 550-06-000024-068

DAVID BROWN

Requérant

c.

FRANCOIS ROY

et

MARC JEMUS

et

ROBERT PRIMEAU

et

B2B TRUST

et

WHITNEY CANADA INC.

et

**WHITNEY INFORMATION NETWORK
INC.**

et

**DESJARDINS FINANCIAL SECURITY
INVESTMENTS INC.,** faisant aussi affaire
sous la raison sociale **OPTIFUND
INVESTMENTS INC.**

Intimés

AVIS AUX MEMBRES DU GROUPE

À l'attention de tous les membres du groupe visé par le présent recours collectif et décrit comme suit :

Toutes les personnes physiques et les personnes morales de moins de cinquante (50) employés, qui ont souscrits aux différents investissements proposés par Marc Jémus, François Roy et/ou Robert Primeau, et/ou par leur biais, et/ou en utilisant des compagnies leur étant liées, pour la période de 2001 à 2005 inclusivement.

SOYEZ AVISÉS qu'un Règlement hors Cour est intervenu entre le Requéant et les intimées Whitney Canada Inc. et Whitney Information Network Inc.

Le Requéant a consenti à ce Règlement, considérant que les Intimés Whitney Canada Inc. et Whitney Information Network Inc. sont dans une situation financière précaire et que, selon ces intimées, elles ne sont pas couvertes par une police d'assurance pour les dommages-intérêts qui leur sont réclamés dans le recours collectif.

Les Intimées Whitney Canada Inc. et Whitney Information Network Inc. ont consenti à verser la somme de DEUX CENT CINQUANTE MILLE DOLLARS (\$ 250,000.00) en capital, frais et intérêts, au bénéfice des membres du groupe et ce, à titre de règlement total et final dans le recours collectif intenté contre eux.

Le Requéant demandera à la Cour de l'autoriser à consacrer cette somme, moins les frais à être approuvés par la Cour, aux fins de distribution future aux membres du groupe et ce, lorsqu'une décision finale sera rendue contre les autres intimés du recours collectif.

Ce Règlement sera soumis pour approbation à la Cour le **16 mai 2011 à 9h00**, dans une salle d'audience à être déterminée du Palais de justice de Gatineau, au 17 rue Laurier, Gatineau, Québec, J8X 4C1.

Lors de cette audience tenue par la Cour, tout membre du groupe pourra se faire entendre par la Cour avant que celle-ci approuve ou rejette ledit Règlement.

Les membres du groupe souhaitant s'exclure dudit Règlement peuvent le faire dans un délai de trente (30) jours après le 16 mai 2011, en adressant un avis par courrier recommandé au Greffe de la Cour supérieure du district judiciaire de Hull, au 17 rue Laurier, bureau 0.210, Gatineau, Québec, J8X 4C1.

Au cas où la Cour n'approuverait pas ce Règlement, un deuxième avis sera transmis aux membres du groupe et ledit Règlement sera considéré comme nul et non avenu.

Le présent avis aux membres du groupe a été approuvé par la Cour.

Montréal, le 21 Avril 2011


SYLVESTRE FAFARD PAINCHAUD
Procureurs du Requéant

CANADA
PROVINCE OF QUEBEC
DISTRICT OF HULL

SUPERIOR COURT
(Class Action)

N°: 550-06-000024-068

DAVID BROWN

Petitioner

vs.

FRANCOIS ROY

and
MARC JEMUS

and
ROBERT PRIMEAU

and
B2B TRUST

and
WHITNEY CANADA INC.

and
**WHITNEY INFORMATION NETWORK
INC.**

and
**DESJARDINS FINANCIAL SECURITY
INVESTMENTS INC.,** doing also business
as **OPTIFUND INVESTMENTS INC.**

Respondents

NOTICE TO THE CLASS MEMBERS

To all persons members of the Class defined as follows:

All those natural persons, and legal persons with less than fifty (50) employees, who have made various investments proposed to them by Marc Jémus, François Roy and/or Robert Primeau, and/or through them, in and/or through companies related to one of them, in the year 2001 to 2005 inclusively.

TAKE NOTICE that a Settlement out of Court has been reached with the Respondents Whitney Canada Inc. and Whitney Information Network Inc.

The Petitioner has agreed to this Settlement taking in to consideration that both Whitney Canada Inc. and Whitney Information Network are in a precarious financial situation and that, according to these respondents, they are not covered by in insurance policy for the damages of the kind claimed in the Class Action.

Whitney Canada Inc. and Whitney Information Network Inc. have agreed to pay an amount of TWO HUNDRED AND FIFTY THOUSAND DOLLARS (\$ 250,000.00), including interests and costs, for the benefit of the Class members, in a final and total Settlement of the Class Action against them.

The Petitioner intends to ask the Court to be authorized to set aside this amount of the Settlement, less the costs as approved by the Court, for future distribution to the Class members when a final decision is going to be rendered in this Class Action against other Respondents and Defendants.

This settlement will be submitted to the Court approval on **May 16, 2011, at 9:00 a.m.** in a courtroom to be determined later, at the Gatineau Court House, 17, Laurier St., Gatineau, Québec J8X 4C1.

At this approval hearing, any Class member is entitled to ask to be heard before the Court makes its decision to approve or not the Settlement.

Within the 30 days following May 16, 2011, every member of the group who wants to opt out of the Settlement has the right to do so in sending at notice for that purpose to the Clerk of the Superior Court of the district of Hull, by registered mail at 17, Laurier St., #0.210, Gatineau, Quebec J8X 4C1.

In case the Settlement is not approved by the Court, a Second notice will be sent to the Class members and the Settlement will be null and void.

This notice to the Class members has been approved by the Court.

Montreal, April 21, 2011


SYLVESTRE FAFARD PAINCHAUD
Attorneys for Plaintiff David Brown